

Bundesjugendspiele 2015

Schien unser Sportfest Anfang der Woche noch eine Zitterpartie zu werden, kam der Wetterumschwung in diesem Jahr pünktlich am letzten Schultag vor den Ferien: nach dem verregneten, kalten Wochenbeginn zeigte sich am Freitag zu unseren Bundesjugendspielen endlich wieder die Sonne! Schon um 8.15 Uhr hatte sie sich durch die letzten Wolken gekämpft und alle Schülerinnen und Schüler der 5. bis 10. Jahrgangsstufe wurden auf dem Hartplatz bei angenehmer Temperatur begrüßt und ihren Riegen zugewiesen. Zügig ging es dann zu den Wettkampfstätten, die von Lehrkräften zusammen mit Helfern aus der Q11 hervorragend betreut wurden. Jede/r Schüler/in musste einen leichtathletischen Dreikampf absolvieren, bestehend aus Sprint, Sprung und Wurf bzw. Stoß. Hierbei fand der Wettkampf für die gesamte Unterstufe auf dem Gelände des FC-Platzes statt, die älteren Schüler/innen zeigten ihre Leistungen auf unserem Sportgelände. Dank idealer Wettkampfbedingungen, d.h. moderater Temperatur, einem souveränen Schiedsgericht und engagierten Helfern, wurden viele hervorragende Leistungen erzielt. Im Anschluss an den Leichtathletik-Wettkampf fand ein Lehrer-Schüler-Volleyballspiel statt, bei dem die Lehrermannschaft den Platz siegreich verlassen konnte. Eine Ehrung des jeweils Jahrgangsbesten Mädchens bzw. Jungens war der Abschluss einer rundherum gelungenen Veranstaltung, die die Kinder dann um 12.15 Uhr in die ersehnten Pfingstferien entließ.

Folgende Schüler/innen erbrachten die besten Leistungen des jeweiligen Jahrgangs:

- Jgst.5: Sophia Denicolo, Benno Hierl
- Jgst.6: Anna-Lena Wittmann, Simon Batz
- Jgst.7: Sophie Veith, Ferdinand Kürzel
- Jgst.8: Jasmin Kratzer, Jakob Gläser
- Jgst.9: Rosali Pröll, Paul Hierl
- Jgst.10: Tina Nagler, Moritz Rabl

Herzlichen Glückwunsch!